

Vernissage exposition – « Contours/Détours »
Allocution de Daniel Senesael, Député-Bourgmestre
Château de Bourgogne, 1^{er} mai 2015

Mesdames, Messieurs,

Amis de l'art,

Bonsoir à toutes et tous et merci de nous avoir rejoint pour le vernissage de cette exposition exceptionnelle intitulée « Contours/Détours » qui met à l'honneur les œuvres d'un artiste bourré de talent et venu de l'autre côté de la frontière : Frédéric Caillard.

Avant de vous laisser découvrir le fruit de son travail, permettez-moi de vous présenter en quelques mots cet artiste qui nous fait le privilège de mettre son talent et sa créativité au service de la culture estaimpuisienne.

Après plusieurs années passées aux Etats-Unis, Frédéric Caillard s'installe à Strasbourg où il exerce ses activités de critique de cinéma, de conférencier en histoire de l'art contemporain et évidemment d'artiste. Son talent multiple et reconnu lui a notamment permis d'exposer un peu partout en France, en Allemagne et une première aujourd'hui, en Belgique.

Comme vous le remarquerez au détour de cette exposition, Frédéric travaille ses peintures matiéristes en de multiples couches, à la manière de plaques de gravures, en faisant se succéder des opérations de raclage, de séchage, d'encrage et d'essuyage.

Pour cette exposition, il nous fait l'honneur de présenter pour la première fois deux nouvelles séries de tableaux intitulées les *Bulles*, et les *Guitares*. Comme vous pourrez le voir, les *Bulles* reprennent les formes de phylactères et peuvent être lues comme un hommage au 8ème art voire un manifeste pour la liberté d'expression. Dans une démarche plus pop, les *Guitares* reprennent quant à elles les formes de modèles célèbres de guitare électrique allant de la Gibson Flying V à la Fender Stratocaster.

Au-delà de ces deux séries, il vous propose également une sélection d'œuvres récentes issues de ses autres séries : les *Territoires*, les *Monuments*, Les *Ecrans*

ou les *Pellicules*. Enfin, vous pourrez aussi découvrir un court métrage intitulé *Géographies Poétiques* réalisé par Julien Pellefigue et inspiré des tableaux de Frédéric.

Autant de moments remplis de couleur, de vie, mais aussi d'invitations au voyage qui, à n'en pas douter, trouveront grâce auprès de vos yeux aguerris, et que je vous invite dès à présent à découvrir en partageant le verre de la convivialité.